

Reçu d'horodatage



N° clé publique : 2D:49:50:31:53:7E:BD
NTP4 Soft NTS-100i GPS

Algorithme de signature : SHA1 en base 64
Algorithme HASH de l'empreinte digitale : MD5

Dépôt huissier le : 15/03/2017 13:41:51

Nom huissier :

SCP FRADIN TRONEL SASSARD & ASSOCIES
1 quai Jules COURMONT 69002 LYON

Nom du fichier : lampadaire grillage version2.8425.jpg

Numéro d'horodatage : FR826128

808c8a0b798b6d4b27767abff9204bc6

Date d'horodatage : 15/03/2017 13:41:51

Statut d'horodatage : Valide

CRP 3273 Lampadaire en métal équipé d'un câble textile bicolore. La hauteur de l'abat jour est réglable grâce à un système de baque sur le pied principale du lampadaire dont la finition est gun métal.

Signature Electronique du Document

OqIEWogTtESw3VldhEulxMNCzLvHAIWCmLIYI8OI8/lvwV8aNI0wr04aM4FuPft9V9xlsTgoFP1ttcWvQt80ed/bMnRDwO5YuDcitgJKyvvqec91EP9T7h
qZz9r46dGEzBMO+YFDYIb2M4oOe0ItjiBenkYTOW0aqlVgs4kLd/mEQNv3ynePDPlaG0tA/yXXOap1br9BopNX6tEmoYvFORv/39zCVF7vIX3+dC+2CY
ZANj1Qwjn+FVInFNFeLIPgu2eqGe6Nt31RhUq8BfOzIDfj/ytwvcxUIPV6aAsWVCGWTacBByzf/S1rLdL8oABdGOaU+JI2DqomGiW/CH71Q==

Attention: le client de FIDEALIS SAS s'engage par la présente à nous présenter des données à protéger dont le droits d'auteur et les droits d'utilisation lui appartiennent. Le procédé dont est fourni ici une représentation visuelle fige à cette date l'antériorité de toute création originale, en lui conférant une date certaine. En cas de litige entre un client et un tiers, FIDEALIS SAS fournira toute preuve en sa possession sur simple demande, aux frais exclusifs du demandeur.

FIDEALIS SAS

320 rue Saint Honoré 75001 Paris

En cas de litige contrefaçon avec un tiers, n'hésitez pas à recourir à nos services d'assistance juridique : +33141270667
Pour toute information, contactez notre service client par fax au +33172718481 ou par E-mail contact@fidealis.com

Timestamp receipt



N° public key : 2D:49:50:31:53:7E:BD
NTP4 Soft NTS-100i GPS

Algorithm of signature : SHA1 base 64
Algorithm HASH of the fingerprint: MD5

Usher's validation : 15/03/2017 13:41:51

Name usher :

SCP FRADIN TRONEL SASSARD & ASSOCIES
1 quai Jules COURMONT 69002 LYON

File name : lampadaire grillage version2.8425.jpg

Number of time stamping receipt : EN826128

808c8a0b798b6d4b27767abff9204bc6

Date of time-stamping : 15/03/2017 13:41:51

Statute of time-stamping : Valid

CRP 3273 Lampadaire en métal équipé d'un câble textile bicolore. La hauteur de l'abat jour est réglable grâce à un système de baque sur le pied principale du lampadaire dont la finition est gun métal.

Digital Signature of the Document

OqIEWogTtESw3VldhEulxMNCzLvHAIWcmLIYI8OI8/lvwV8aNI0wr04aM4FuPFt9V9xIsTgoFP1ttcWvQt80ed/bMnRDwO5YuDcitgJKyvqqec91EP9T7h
qZz9r46dGEzBMO+YFDYIb2M4oOe0ItjiBenkYTOW0aqlVgs4kLd/mEQNv3ynePDPlaG0tA/yXXOap1br9BopNX6tEmoYvFORv/39zCVF7vIX3+dC+2CY
ZANj1QwJn+FVInFNFeLIPgu2eqGe6Nt31RhUq8BfOzIDfj/ytwvcxUIPV6aAsWVCGWTacBByzf/S1rLdL8oABdGOaU+JI2DqomGiW/CH71Q==

Attention: the customer of FIDEALIS SAS commits himself by the present one presenting data to be registered and protected of which the royalties and the rights of use belong to him. The process of which is provided here a visual representation solidifies on this date the anteriority of any original creation, by conferring an unquestionable date to him. In the event of litigation between a customer and third party, FIDEALIS SAS will provide any proof in its possession on request, with the exclusive expenses of the applicant.

FIDEALIS SAS

320 rue Saint Honoré 75001 Paris

In the event of litigation counterfeit with another, do not hesitate to contact our services of legal assistance : +33141270667

For any information, contact our customer service by fax to the +33172718481 or by E-mail contact@fideal.com

Addendum #1

Numéro d'horodatage : FR826128. Le fichier ci-dessous est le descriptif du fichier principal page 1, nommé lampadaire grillage version2.8425.jpg.
Number of time stamping receipt : EN826128. The file from below is the description of the main file page 1, named lampadaire grillage version2.8425.jpg.

